

LA VIDA EN EL CAMPO Y LA CIUDAD DESPUÉS DE LA INDEPENDENCIA DE MÉXICO.

Lee las características y elige a qué tipo de vida correspondía a la del campo o la ciudad.

I.- ERA EL LUGAR EN EL QUE VIVÍA LA MAYOR POBLACIÓN DE NUESTRO PAÍS.

CAMPO

CIUDAD

II.- LAS PERSONAS TRABAJABAN EN OFICIOS (JORNALEROS, ARTESANOS, VENDEDORES, ETC.) Y ACTIVIDADES DEL VIRREINATO (EMPLEADOS PÚBLICOS, FUNCIONARIOS, SACERDOTES, MAESTROS, ETC.).

CAMPO

CIUDAD

III.- CIRCULABAN PERIODICOS Y REVISTAS, ADEMÁS ORGANIZABAN FIESTAS RELIGIOSAS Y CONMEMORACIONES CÍVICAS.

CAMPO

CIUDAD

IV.- LA POBLACIÓN Y FAMILIAS SE VIERON AFECTADAS POR EL RECLUTAMIENTO FORZOSO PARA EL EJÉRCITO.

CAMPO

CIUDAD

V.- LA POBLACIÓN SE DIVERTÍA EN CORRIDAS DE TOROS, JARIPEO, PELEAS DE GALLO Y JUEGOS DE AZAR.

CAMPO

CIUDAD